
Semaine du 7 au 15 décembre 2024 
 

 

Les adventistes ont-ils raison ? 

 

Si l’Avent est bien ce temps de l’attente de l’enfant qui va naître, l’attente avec Marie enceinte, 

c’est que l’on sait ce qui vient, ce qui va advenir : l’enfant Sauveur. Comme dit Saint Bernard, repris 

par Benoit XVI dans son ouvrage sur Jésus, Noël n’est ni l’anniversaire de Jésus, ni l’attente du 

dernier jour (ça, ce sont les adventistes) mais bien notre Dieu qui vient pour nous -pour moi et pour 

vous- aujourd’hui et sans cesse, pour permettre notre salut par notre conversion permanente. Sans 

Lui nous ne pouvons rien faire ! 

Jean-Baptiste est ce prophète ultime, qui délivre ce dernier message avant qu’Il vienne. Et 

nous sommes tous les uns pour les autres des Jean-Baptiste !  

M’est avis qu’il y en a un parmi nous qui germe… un qui se prépare de manière plus particulière et 

ardente : notre séminariste Alexandre. En effet, le prêtre est celui qui est le Christ parmi nous, et il 

l’est « in persona Christi » lorsqu’il donne les sacrements, qui sont si indispensables à notre 

conversion. Or, dans sa vie quotidienne, il est un prophète des derniers temps, comme nous tous 

baptisés, un prophète que l’on regarde plus que vous… lui, il a fait le choix, il doit l’être ! S’il n’y avait 

pas la prière de toute l’Eglise (et en particulier des Carmels), impossible. S’il n’avait pas la grâce du 

sacrement de l’Ordre, impossible aussi ! S’il n’a pas une charité active envers lui-même et envers les 

autres, impossible encore !  

Pour cela, sept ans ne sont pas de trop pour acquérir ces capacités. Sept ans qui ne se 

financent pas tous seuls : tous, nous en sommes acteurs et participants généreux ! eh oui, c’est la 

quête pour le séminaire… à votre bon cœur ! 

L’abbé Mathieu de Warren 

 

 

 
 
 


